

Evita sorpresas en tus vacaciones: tips de viaje en auto

Este verano de 2023, se espera una afluencia masiva de tráfico en las carreteras de México. Los viajes por carretera se están convirtiendo en una opción cada vez más popular debido a su relativa seguridad y bajo costo.

La mejora continua de las carreteras y la infraestructura de transporte en México, gracias al incremento de inversiones en estos sectores, ha hecho que los viajes sean más seguros, cómodos y rápidos que nunca. A esto, súmame la recuperación económica, y es fácil ver por qué muchos mexicanos están optando por explorar el país en automóvil este verano.

Sin embargo, para garantizar que tu viaje sea una experiencia placentera, es importante tener en cuenta algunos consejos prácticos que los expertos de [Rastreator.mx](https://rastreator.mx) nos dan:

1. Planea tu ruta con anticipación:

Al planificar tu ruta, no sólo te aseguras de conocer el camino, sino que también puedes identificar atracciones turísticas, áreas de descanso y estaciones de servicio a lo largo de tu ruta. Usa Waze u otra herramienta de navegación confiable para trazar tu trayecto y conocer las condiciones de las carreteras y el tráfico previsto.

2. Realiza una revisión completa de tu vehículo:

Es esencial que tu automóvil esté en las mejores condiciones antes de iniciar tu viaje. Esto significa verificar los niveles de aceite, el líquido de frenos, las luces, la presión de los neumáticos y la batería. Debe haber una llanta de repuesto en buen estado, y también asegúrate de tener las herramientas necesarias para cambiarla en caso de un pinchazo.

3. Mantén suficientes provisiones a bordo:

Además de tus pertenencias personales y ropa, es importante llevar suficiente agua y alimentos, especialmente si planeas viajar por áreas rurales. Asimismo, tener a mano una linterna, un botiquín de primeros auxilios y papel higiénico puede resultar muy útil.

4. Toma descansos regulares:

Conducir durante largos períodos puede ser agotador y puede disminuir tu nivel de alerta. Haz paradas regulares, idealmente cada dos horas, para estirarte, descansar y refrescarte.

5. Asegura tu vehículo con el seguro de auto adecuado:

Tener un [seguro de auto](#) adecuado no sólo es una obligación legal en México, sino que también te proporcionará tranquilidad durante tu viaje. Para encontrar la opción que mejor se ajuste a tus necesidades, puedes utilizar [Rastreator.mx](#), un comparador digital de seguros de auto. Solo necesitas introducir algunos detalles sobre tu vehículo y Rastreator.mx te proporcionará una lista de cotizaciones para que puedas elegir la que más te convenga.

6. Respeta las normas de tráfico y las señales de la carretera:

Es importante seguir todas las normas de tráfico y señales de la carretera. No sólo te ayudará a evitar multas, sino que también hará que tu viaje sea más seguro.

Viajar por carretera en México durante el verano de 2023 puede ser una experiencia verdaderamente enriquecedora. Con la preparación adecuada y siguiendo los consejos anteriores, podrás disfrutar de un viaje seguro y emocionante a través de los bellos paisajes de México. Y recuerda, antes de partir, visita www.rastreator.mx para encontrar la póliza de seguro de auto que mejor se ajuste a tus necesidades de viaje.

Acerca de Rastreator.mx

[Rastreator.mx](#), el comparador líder de seguros de auto se lanzó en México en el año 2017. Desde su plataforma y su aplicación gratuita les facilita a las personas el encontrar una sola cotización de manera sencilla y rápida, con todas las garantías, precios y coberturas que ofrecen las aseguradoras, así como sus promociones, para que los usuarios puedan elegir de manera independiente y autónoma qué aseguradoras les convienen y



qué póliza se ajusta a sus necesidades contratando directamente con la compañía.

El portal pertenece al Gruppo MutuiOnline

Acerca de Pilar García, CEO de Rastreator.mx

Pilar García es diplomada en turismo por la Universidad de Oviedo y licenciada en Publicidad, Relaciones Públicas y Marketing por la Universidad de San Pablo CEU de Madrid. Junto con Ángel Hidalgo fundó la oficina de Rastreator en México. Es miembro del Comité Directivo de la Asociación Insurtech México, organismo que busca fortalecer el sistema Insurtech y Fintech a través de la comunidad.